

De Chelm à Varsovie

Sarah Schulmann

Ecole des Loisirs

Contes Yiddish

Conte savoureux

Thème

Les voyages. Une histoire d'un habitant de Chelm

Résumé

Itzrak a entendu parler de Varsovie et ne pense plus qu'à y aller. Un jour il décide de s'y rendre à pied, en tenant ses chaussures à la main pour ne pas les user. Au bout d'un moment, il fait une halte à un embranchement et s'endort. Auparavant, il tourne ses chaussures dans la direction de Varsovie. Un paysan passe, les essaye puis les laisse retomber dans le mauvais sens. A son réveil, Itzrak repart dans la direction d'où il est venu. Bientôt il aperçoit une ville qu'il prend pour Varsovie. Il a une impression de déjà vu : les maisons et les habitants sont les mêmes qu'à Chelm. Pareillement pour sa rue, sa maison, ses enfants, sa femme. Elle le fait entrer alors qu'il n'y comprend rien. Puis il se rend à l'évidence : pour les habitants de Chelm tous les chemins mènent à Chelm

Public

Tout public